

Gernika convertirá las escuelas del Pasealeku en biblioteca y locales para grupos culturales

El Ayuntamiento de Gernika habilitará las escuelas del Pasealeku como nueva biblioteca municipal y locales para los distintos grupos culturales de la villa foral. El Ejecutivo local ya ha encargado la redacción del proyecto, que espera tener en su poder a primeros de noviembre, a más tardar. Una vez esté en nuestras manos será necesario asignar la partida presupuestaria correspondiente y sacar a concurso los trabajos para su posterior adjudicación, destacó el alcalde gernikarra, José Mari Gorroño. El Consistorio prevé desarrollar las reformas con cargo al plan económico del próximo ejercicio.

Si todo transcurre con normalidad, Gernika dispondrá de una biblioteca en condiciones para finales de 2008, recalcó el máximo mandatario municipal. El nuevo equipamiento quedará ubicado en el ala más cercana a la iglesia Santa María, que dispone de unos 570 metros cuadrados de superficie. Las instalaciones dispondrán también de un área de estudio.

Los soportales

Esta era una de las principales demandas de los jóvenes gernikarras, sobre todo de los universitarios, apuntó Gorroño. En el inmueble situado en el otro lado del Pasealeku, que también dispone de 570 metros cuadrados, aproximadamente, se habilitarán los locales destinados a grupos culturales. Según las previsiones iniciales, estas dependencias podrían albergar a una decena de agrupaciones. Puede que no entren todos los colectivos existentes pero es el entorno ideal para agrupar el importante movimiento cultural del municipio porque se encuentra enclavado en pleno casco urbano, destacó.

Estas instalaciones ejercen en la actualidad como aulas para pequeños de entre dos y cuatro años de la escuela pública. Hemos hablado ya con Educación y el próximo año trasladarán el servicio a Allende Salazar, señaló el primer edil.

La Administración de la villa foral tiene previsto, además, mantener el uso público de los soportales existente en la zona. La anterior Corporación barajó la posibilidad de cerrar parte de ese espacio. Un lugar cubierto de este tipo es muy necesario en Gernika, recalcó.

La actual biblioteca de la villa foral está situada en la Kultur Etxea y dispone de unos 300 metros cuadrados repartidos en dos plantas. Presenta problemas de humedades y distribución, además, tampoco dispone de un espacio de estudio, explicó.